

Equipo ONU a Caracas, 11 marzo; avanzada Bachele



Ginebra, 8 mar (REdacción Web).- La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos anunció en un comunicado que enviará un equipo de cinco personas a Venezuela, del 11 al 22 de marzo, por invitación del Gobierno de Nicolás Maduro, en una 'misión técnica preliminar'.

La avanzada es 'en vista de la posible visita' al país de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la chilena Michelle Bachelet.

Durante su estancia en Venezuela, el equipo ONU se reunirá con líderes gubernamentales, representantes de la Asamblea Nacional de Venezuela y representantes de organizaciones de la sociedad civil.

Los enviados visitarán Caracas y otras ciudades en diferentes estados de Venezuela.

El objetivo de la misión es 'garantizar que la Alta Comisionada' Bachelet, en su visita futura, 'obtenga acceso ilimitado a todas las personas y lugares que le gustaría visitar, a fin de obtener una visión clara de la situación de los derechos humanos en el país', indicó el comunicado oficial, difundido en Ginebra.

La visita 'es el resultado de la invitación que el gobierno venezolano ha hecho a la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, para llevar a cabo una misión

oficial en el país', sostiene la agencia de la ONU en la nota.

También afirma que 'en los Estados donde la Oficina de Derechos Humanos de la ONU no está presente, es una práctica común enviar una misión técnica preliminar antes de la posible visita de un Alto Comisionado'.

El 6 de marzo, la ex presidenta de Chile Bachelet anunció el envío de una misión de su equipo a Venezuela 'para llevar a cabo una evaluación del país', con miras a una visita.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185374-equipo-onu-a-caracas-11-marzo-avanzada-bachele>



Radio Habana Cuba